
 
 
 
 
 
 
 

運動会へのご協力ありがとうございました！ 
 ５月２０日（土）に開催いたしました「創立１５０周年記念  第７７回運動会」の際は、たく

さんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。前日の雨の影響で、土曜日の

実施が危ぶまれましたが、当日の早朝から職員が中心となってグラウンドの整備や会場の準備を

進め、何とか無事に開催することができました。 

 今年度は、新型コロナウィルス感染症に係る行動制限が緩和されたことを受けて、全校児童に

よる一斉開催としました。元気に応援の声を響かせることも可能となり、応援合戦では応援団の

子供たちが中心となり、赤白それぞれが 1 つになって精一杯の応援をすることができました。

「ゴーゴーゴー（運動会の歌）の歌声に感動しました。」との声もたくさん聞くことができまし

た。子供たちは、個人種目や団体種目、係の活動に一生懸命取り組む中で、一歩一歩確かな成長

を遂げたのではないかと思います。 

 運動会での経験を活かし、今後も子供たち一人一人の主体性を育み、チャレンジを引き出すこ

とができるよう、全職員で教育活動の充実に取り組んで参ります。今後とも本校の教育活動に対

しまして、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。    

                           

 

 

 

 

 

 

  

1 年生：チェッコリ玉入れ    2 年生： 2 人で協力してがんばるます！  3 年生：さいごの１ｍｍまであきらめるな！  

 

 

 

 

 

 

 

 

4 年生：運べ！お宝      5 年生：私たちは最強！     6 年生：チー ムの 絆で フラ ッグ 王に オレ らは なる！ ！  

 

運動会へのアンケートのご協力ありがとうございました！  

 ５月２０日（土）に開催しました運動会につきまして、保護者の皆様にアンケートのご協力をお

願いしましたところ、256 件のご回答をいただきました。その結果につきまして、まずは学校だよ

りにて簡単にお伝えいたします。 

※自由記述では、子供たちの頑張りを高く評価していただいた内容が多く、

大変嬉しくなりました。観覧席の在り方に関するものでは「立見席が狭い。」

「立見席の入れ替えがほぼ無かった。」、種目に関するものでは「代表リレ

ーを復活させてほしい。」といったご意見をいただきました。その他多数い

ただきましたご意見を、次年度の運動会の開催に向けた参考とさせていただ

きます。ご協力ありがとうございました。 

 適当である 改善したほうがいい どちらともいえない 

運動会の日程 87.9％ 4.3％ 7.8％ 

運動会の種目（内容・種目 数） 69.9％ 18.4％ 11.7％ 

観覧の仕方 59.8％ 25.7％ 14.5％ 
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